

## 本・産業

# クリーニング後の美観維持にガラスコーティング 綺麗堂

産業 2021年10月28日 16時10分



彫刻欄間のクリーニング前①と後

仏具・石材・建築物等のクリーニングを行う綺麗堂（さいたま市緑区）は、要望に応じてクリーニング後のガラスコーティングを勧めており、施工した多くの寺院から「美しい状態が長持ちし、汚れや傷がつきにくくなった」と高い評価を得ている。

ガラスコーティングは抗菌・抗ウイルス効果も実証済み。新型コロナウイルス感染防止対策で、参拝者の手に触れる「角香炉」、手すりや椅子等にガラスコーティングを施す寺院も増えている。

使用するガラスコーティング剤は、国産高級車や観光列車の内装外装、学校や幼稚園で施工され、品質の高さが認められている。

莊嚴仏具にガラスコーティングを施すと、漆の艶が新品のような奥深さを再現し、金箔は輝きを変えず剥がれなくなる。

同社は彩色仏像のコーティングも可能にした。紫外線劣化を防止し、撥水効果もあるため水拭き掃除もでき、今後の広がりが期待できそうだ。

木造の建物は灰汁洗い後、希望に応じてガラスコーティングを施す。汚れやカビをはじめ、一部修復や改修による色合いの違いが気になるという要望にも対応。さらには漆喰のコーティングも可能にした。

武井克朗社長は「全国どこでも対応します。お気軽にご相談ください」と話している。

問い合わせは同社＝フリーダイヤル（0120）985524。

過去の「産業」

## 神戸で秋の寺院仏具展 法衣の品ぞろえも充実 浜屋

10月27日



仏壇仏具の大手、浜屋（兵庫県姫路市）は11月8日から14日まで、神戸サンボーホール（神戸市中央区）で恒例の秋の寺院仏具展を開く。寺院仏具展は春と秋に年2回催され、例年の秋…

## フローリングなどに「うるし建材」活用を ヤマカ

10月19日



漆問屋のヤマカ（大阪市平野区）はフローリングや腰壁材として使える「うるし建材シリーズ」を製造販売している。保護剤・接着剤の役割を果たす漆を材木に塗ることで、素地を傷める…

## 抗菌効果ある天然石プレスレット 中野伊助

10月18日



1764（明和元）年創業の老舗珠数店・中野伊助（京都市下京区）はこのほど、抗菌効果がある「銅」を珠にメッキ使用し、静電気軽減糸を使ったタッセルを組み合わせた天然石プレスレ…

中外日報のご購読、試読のお申し込みはこちらから。週2回発行・月額3,200円～。 PR

## 情報化社会の混迷 宗教的な光に照らされた生

社説 10月27日

## 一人の選択と責任 地球の明日を生きるために

社説 10月22日

## AID出生者の苦悩 寄り添いと技術の歯止めを

社説 10月21日

ACRP東京大会閉幕 和解と平和へ行動を 12項目「東京宣言」を採択 ニュース 10月28日

松竹師家（平林寺）が歴住開堂 コロナ禍で1年延期法要、妙心709世を継承 妙心寺  
ニュース 10月28日

秘仏植木観音、重文へ 滋賀県東近江市、太子ゆかりの百濟寺 ニュース 10月28日



院家－仁和寺と共に生きた寺院 朝川美幸氏

論 10月28日

選手のメンタルを指導するスポーツ心理学者 荒木香織さん ほっとインタビュー 10月

28日



伝教大師1200年大遠忌 日蓮宗、延暦寺参拝へ 菅野管長ら報恩法要 19日、日蓮聖人ゆかり横川も ニュース 10月27日

櫻井理事長が宗派提訴 西山浄土宗の懲戒「不当」 京都西山学園

ニュース 10月27日

天平の極彩色を再現 執金剛神立像の模像 東大寺ミュージアム ニュース 10

月27日



【寄稿】COP26共同提言に参加して一曹洞宗ヨーロッパ国際布教総監 峯岸正典 ニュー

ス 10月26日

コロナ禍の早期収束願う 桂川右岸、斎宮代が手水行う 京都・野宮神社 ニュース 10月26

日

東と西の執務方針

〈コラム〉風鐸 10月26日

次の100年に向け太子の精神継承 1400年御聖忌で開闢式典 四天王寺 ニュース 10月25日

金光教が秋の大祭 「神様と縦軸で結ばれ仲良くなる生き方を」 教務総長呼び掛け ニュース 10月25日

研究会3カ月ぶり 髭僧の正体に迫る  
ニュース 10月25日



ACRP東京大会開幕 初の日本開催 「行動する宗教コミュニティ」テーマ ニュース 10月22日

民事訴訟めぐり発言相次ぐ 控訴取り下げ、議題にはならず 神社本庁評議員会  
ニュース 10月22日

阿蘇山噴火、社寺被害確認急ぐ  
ニュース 10月22日

仏力トリック教会と性暴力 制度改革に着手できるか 伊達聖伸氏  
時事評論 10月22日

ACRP東京大会閉幕 和解と平和へ行動を 12項目「東京宣言」を採択  
ニュース 10月28日



松竹師家（平林寺）が歴住開堂 コロナ禍で1年延期法要、妙心709世を継承 妙心寺

ニュース 10月28日



秘仏植木觀音、重文へ 滋賀県東近江市、太子ゆかりの百濟寺  
ニュース 10月28日



伝教大師1200年大遠忌 日蓮宗、延暦寺参拝へ 菅野管長ら報恩法要 19日、日蓮聖人ゆかり横川も  
ニュース 10月27日

中外日報のホームページに記載されている記事・写真の無断転載を禁じます。著作権は中外日報社に帰属します。

ニュース 社説 人物 論・寄稿 本・産業 連載・企画 会社案内 プライバシーポリシー  
サイトマップ

Copyright 2020 Chugainippoh

^